

## CIUDAD DE MÉXICO

## Chocan diputados por falta de Sedena

Mientras el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández,
acusó que los diputados fueron groseros con el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, al
exigirle acudir a las instalaciones de
San Lázaro, cuando eso no se acostumbra; el diputado de MC, Sergio Barrera advirtió que la cancelación del
encuentro es una falta de respeto para
el Legislativo. Aseveró que no es
exactamente cierto que el secretario
de la Defensa Nacional no haya querido rendir cuentas y asistir a la Cámara de Diputados.